
  

 
 

PV de l’Assemblée générale Cobaty 2020  
à l’auberge Communale d’Epalinges 

  
 En préambule: 

• Accueil du syndic d’Epalinges, son mot est joint à ce PV 
• Reto de Francesco fait le résumé de son élection comme Président de District et nous 

indique que nous allons renforcer les liens entre les différentes associations régionales 
pour favoriser les échanges et profiter des avantages et conférences. Il nous demande 
de nommer deux candidats pour représenter Cobaty Vaud dans les animations du 
District. Il s’agit de l’accompagner à 6 réunions par année. Il prévoit également la 
visite guidée en automne de la reconstruction du pont de Gênes.  

• Edgardo Campane passe le témoin de Président de District à Reto avec un petit 
discours très bienveillant. Il nous annonce la création de Cobaty Liguria lié à Nice et 
se réjouit de voir Reto bousculer les habitudes.  

 
Partie formelle de notre AG : 
 
Points selon l’Ordre du jour : 
  

1. Contrôle des présences ayant droit de vote. Liste des présences en attaché 
2. Scrutateurs nommés: Celine Kobel Dahl Rocha et Daniel Moser avec remerciements 
3. Adoption ou modification de l’ordre du jour : Adopté sans remarques 
4. Approbation du PV de l’AG 2019 (reçu par les membres avant l’AG). Adopté sans 

remarques 
5. Rapport du Président.  

Rappel de nos objectifs pour ses deux années de présidence : se connaître et être connu.  

Se connaître. Beaucoup d’activités et de chantiers ont été réalisés : 
- Présentations des anciens membres 
- Les Stamms chez les cobatystes Alessandro Pian et JD Hofmann 
- La visite du chantier de la fête de vignerons avec Daniel Willi 
- La mise en service et les améliorations permanentes du Site internet qui fonctionne 

bien (merci à Fred Hatt) 
- Cobaski avec le prochain le 17 mars à Verbier 
- Congrès de Paris et de Bordeaux 
- Le spectacle de la fête des vignerons avec remerciements à Pierre Abramowski.  
- Mario Fellrath organise un rappel des origines de Cobaty Vaud pour notre 25eme. 
- Révision des statuts.  

Etre connu : 



- présences hors du territoire de notre association 
- accueil des membres des clubs voisins 
- Magistrale avec ICPMA au musée olympique avec remerciements à la Commission 
Développement 
- recherche de contacts avec d’autres associations FVE et TVB avec Magali Nieto et Annie 
Admane.  
- Commission développement à fait un très gros travail avec le Prix Cobaty 
- Publications par Annie Admane etc...  
 
Remarques générales de Didier Grobet :  

- Notre association a réussi à recruter des jeunes et des femmes.  
- Equilibre des comptes avec augmentation des cotisations mais exercice pas réussi. 

Film prix Cobaty et facture internet pas répercuté correctement dans les comptes 2018. 
La régularisation fiscale suggérée judicieusement par Denis Bettems a également 
plombé les comptes.  

- La logistique et le travail de planification des Stamms et la relation avec Paris ont été 
rondement menés.  

- Les relations entre les membres du comité et entre les membres de l’association ont 
été excellentes.  

- DG fait la liste de tous ceux qui ont œuvré aux diverses actions menées par nos 
membres pour animer ces deux dernières années et les remercie chaleureusement.  
 

6. Rapport de la commission développement 
 
Le président de la commission Eric Gerini s’exprime (document joint). Grand merci à lui et sa 
commission pour leur travail 

7. Rapport de la commission admission.  

Alain Meystre présente son rapport (joint). Grand merci également pour ce rapport et le 
travail de la commission. 

8. Rapport du Trésorier (comptes 2019) 

Mario Fiabane donne les explications nécessaires. Il précise que pour le fisc, il faut faire un 
bénéfice de zéro si possible... Comptes 2019 et budget 2020 en attaché  

9. Rapport du Vérificateur des comptes.  

Alain Meystre présente le rapport joint au PV. Pas de questions 

10. Approbation des comptes 2019 et décharge au comité.  

Comptes approuvés et décharge au Comité approuvée.  

11. Budget 2020.  

Mario Fiabane et Jean-Daniel Hofmann présentent le budget 2020, joint à ce PV. Pas de 
questions.  



12. Election du nouveau Comité (entrée de Denis Bettems et Jean-Luc Gilliéron ) et du 
nouveau Président (Jean-Daniel H).  

Élus sous les ovations de la foule en délire! 

13. Élection d’un nouveau membre à la Commission d’admission:  

JDH propose Jean-Michel Hostettler, élu sous les acclamations des présents.  

14. Election du Vérificateur des comptes:  

nouveau: Christian Eggenberger, suppléant: Olivier Dessauges 

15. Mot du nouveau Président, programme 2020 : 

Joint au PV Merci a JDH, avec un cadeau à Reto, une bouteille bulgare...une bouteille à Yves 
Semadeni, un chasse spleen... remerciements à Didier Grobet avec une méthode pour 
débutants à la guitare et la partition de jeux interdits ... 

16.  Divers et propositions individuelles : Néant 
 
 
Séance close à 20h00 
 
 
 
 
 
 
 
Votre dévoué secrétaire, Alessandro PIAN 
 


